
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 04.04.17

Wursteln Sie doch nicht so rum
von Br. Thomas Gebhardt

Apostelgeschichte 1:4-5
Und als er mit ihnen zusammen war, gebot er ihnen, nicht von Jerusalem zu weichen, sondern die
VerheiÃŸung des Vaters abzuwarten, die ihr - so sprach er - von mir vernommen habt, denn Johannes hat
mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit Heiligem Geist getauft werden nicht lange nach diesen Tagen. 

Nicht wahr, meine lieben Leser, warten fÃ¤llt uns schwer. Wir warten nicht gerne. Aber wir mÃ¼ssen oft in
unserem Leben warten. Wir gehen 10 oder 12 Jahre in die Schule und warten dann gespannt auf unser
Abschlusszeugnis. Dann studieren wir oder lernen wir einen Beruf und wieder warten wir gespannt auf das
Abschlusszeugnis. Wir warten auf den richtigen Mann oder die richtige Frau, mit dem oder der wir ein ganzes
Leben zusammen leben mÃ¶chten. Die Frage ist, warum warten wir? Wir warten in der Schule und der
Ausbildung, weil wir wissen, das Zeugnis befÃ¤higt mich bestimmte Dinge zu tun. Und wenn wir auf den
Partner warten, dann warten wir, weil wir wissen, mit dem richtigen Partner wird das Leben schÃ¶n. Sehen
Sie, und JESUS schickt Seine SchÃ¼ler, Seine Lehrlinge nach Jerusalem, damit sie genau diese
Erfahrungen machen. Sie sollen erfahren, wenn der Heilige Geist kommt, dass Sie Kraft und Vollmacht
erhalten, das Evangelium in die ganze Welt zu tragen, und dass sie erleben, dass immer ein Partner da ist,
der sie liebt, sie segnet, ihnen Freudigkeit gibt, ihnen selbst in Zeiten des grÃ¶ÃŸten Sturms Frieden
schenkt. Der ihre Herzen erfÃ¼llt und ausfÃ¼llt.

Wissen Sie, der Heilige Geist ist etwas so groÃŸartiges und herrliches, den kann man gar nicht beschreiben.
Wenn der Heilige Geist unsere Herzen ausfÃ¼llt, dann hat nicht mehr unser Ich oder irgend ein bÃ¶ser Geist
das Sagen in unserem Herzen, sondern Gott. Sie, das mÃ¼ssen Sie einfach erleben. Da kÃ¶nnen Sie ruhig
auch mal etwas warten, aber ich sage Ihnen, das Warten lohnt sich. 

Da muss ich Ihnen aber gleich noch etwas sagen, warten Sie doch bitte nicht so lange, denn der bÃ¶se
Geist, der Ihr Herz verlÃ¤sst, will immer wieder zurÃ¼ck in Ihr Herz und wenn er Ihr Herz leer findet, dann
erleben Sie eine Katastrophe. Hat aber unterdessen der Heilige Geist Ihr Herz erfÃ¼llt, dann, meine lieben
Leser, ich weiÃŸ nicht, wie ich das sagen kann, kann Ihnen Ihr schlimmster Feind mit Absicht so richtig
krÃ¤ftig auf Ihre HÃ¼hneraugen treten und Sie haben die Kraft und das BedÃ¼rfnis, diesen bÃ¶sen Buben
in die Arme zu nehmen, um ihn zu segnen.

Der Heilige Geist verÃ¤ndert alles. Als JESUS auf dieser Erde war, folgten die Menschen IHM. Und die IHM
folgten, erfuhren SEINE Liebe, Gnade und Kraft. Aber JESUS wusste, dass der Tag kommt, wo er am Kreuz
fÃ¼r Sie und mich sterben wÃ¼rde, um die Strafe zu bezahlen, die uns erwartet hÃ¤tte. JESUS wusste,
dass Sie ohne SEINE Gegenwart vollkommen verloren sein werden und deshalb versprach JESUS: (
Johannes 14:16-18) „Und ich will den Vater bitten, und er wird euch einen anderen Beistand geben, dass er
bei euch bleibt in Ewigkeit, den Geist der Wahrheit, den die Welt nicht empfangen kann, denn sie beachtet
ihn nicht und erkennt ihn nicht; ihr aber erkennt ihn, denn er bleibt bei euch und wird in euch sein. Ich lasse
euch nicht als Waisen zurÃ¼ck; ich komme (durch den Heiligen Geist) zu euch.“

JESUS hat Sie nicht vergessen! ER ist auch nicht nur zeitweise bei Ihnen. Der Heilige Geist kommt und
bleibt bei Ihnen in Ewigkeit. Wissen Sie, was das bedeutet? Sie sind nie mehr allein! Nie mehr! Verstehen Sie
- nie mehr! Wo Sie auch hingehen, der Heilige Geist, JESUS, ist bei Ihnen. Mensch, meine Freunde, wollen
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Sie sich das entgehen lassen? Wo gibt es einen besseren Helfer, einen besseren Beistand, einen besseren
Berater? Glauben Sie doch nicht den Unfug, wenn man Ihnen einreden will, dass es ohne diesen Heiligen
Geist geht.

JESUS sagt zu SEINEN SchÃ¼lern, geht nach Jerusalem und wartet, bis Ihr Kraft bekommt durch den
Heiligen Geist, und Sie wursteln hier so rum und versuchen Ihr Leben in den Griff zu bekommen, um
einigermaÃŸen ein Gott wohlgefÃ¤lliges Leben hinzubekommen. HÃ¶ren Sie doch auf den Rat JESU und
warten Sie mal, Gott wird an Ihnen genauso handeln wie damals an Seinen SchÃ¼lern. Sie werden Kraft
bekommen!

Gott segne Sie heute den ganzen Tag. Ihr Thomas Gebhardt
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